

Public Relations

Perhutani Probolinggo Gelar Patroli Bersama Stakeholder Sambil Offroad di Hutan Pronojiwo Untuk Tingkatkan Pengawasan Hutan

Salsa - SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID

Sep 21, 2024 - 11:42



Probolinggo (21/9/2024) – Perum Perhutani Probolinggo bersama para stakeholder menggelar patroli gabungan sembari melakukan kegiatan offroad di kawasan hutan petak 2 dan 3 RPH Sumberowo, BKPH Pronojiwo, Sub Kesatuan

Pemangkuan Hutan Lumajang, Kesatuan Pemangkuan Hutan Probolinggo.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya meningkatkan sinergi dalam menjaga keamanan hutan sekaligus mempererat kerjasama antara Perhutani dan para pemangku kepentingan terkait, seperti kepolisian, Pemerintah Desa, serta komunitas pecinta lingkungan dan Komunitas jeep.

Hadir dalam patroli tersebut Kepala Kepolisian Sektor Pronojiwo Iptu Soegeng Susanto beserta anggotanya, Asisten Perhutani Pronojiwo Heru Dwi Cahyono beserta anggotanya, Kepala Desa Sidomulyo Agus Eko Purnomo, dan Ketua Komunitas Jeep Tolib beserta anggotanya.

Patroli yang dilakukan sambil offroad ini bertujuan untuk memantau kondisi hutan yang sulit dijangkau, serta mendeteksi potensi ancaman seperti pembalakan liar, perambahan hutan, hingga kebakaran hutan.

Kepala [Perum Perhutani](#) KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Asisten Perhutani Pronojiwo Heru Dwi Cahyono menyatakan bahwa kegiatan patroli bersama ini tidak hanya efektif dalam menjaga keamanan hutan, tetapi juga memperkuat hubungan antar-lembaga.

“Melalui patroli bersama ini, kami ingin meningkatkan pengawasan di area-area yang sulit dijangkau. Offroad menjadi cara yang efektif untuk menempuh jalur-jalur ekstrem di dalam hutan. Dengan adanya kolaborasi ini, kami berharap dapat menjaga hutan dari segala bentuk ancaman,” kata Asisten Perhutani.

Selain itu, Kepala Kepolisian Resort Pronojiwo Iptu Soegeng Susanto menegaskan pentingnya kegiatan bersama seperti ini. “Dengan melibatkan berbagai pihak, kami bisa bergerak lebih cepat dan efisien dalam mengamankan kawasan hutan dari berbagai ancaman,” ujar Kapolsek. @Red.